

NAGORI.WEB.ID

Lautan Manusia Padati Kampanye Akbar Paslon Bupati Pangkep Nomor Satu MYL- ARA di Bungoro

HermanDjide - PANGKEP.NAGORI.WEB.ID

Nov 22, 2024 - 07:11



Paslon Bupati Pangkep nomor 1 DR H Muhammad Yusran Lalogau SP MSi dan Drs H Abdul Rahman Assagaf M.kom,

PANGKEP - Kampanye akbar pasangan calon (Paslon) nomor urut 1, DR. H. Muhammad Yusran Lalogau, S.P., M.Si., dan Drs. H. Abdul Rahman Assagaf,

M.kom. (MYL-ARA), yang digelar di Lapangan Baruga Partai NasDem, Jalan Poros Bontogelang, Kecamatan Bungoro, Kamis (21/11/2024), berlangsung meriah. Ribuan pendukung memenuhi lokasi acara, menciptakan suasana yang menyerupai lautan manusia.

Sejak pagi, masyarakat dari berbagai wilayah Kabupaten Pangkajene dan Kepulauan (Pangkep) sudah berdatangan ke lokasi kampanye. Massa terlihat mengenakan atribut khas MYL-ARA yang Kehadiran masyarakat yang begitu masif menjadi bukti kuat dukungan terhadap Paslon ini menjelang pemilu mendatang.

Dalam orasinya, DR. H. Muhammad Yusran Lalogau menyampaikan visi dan misinya untuk membawa perubahan yang signifikan di Pangkep. Ia menekankan pentingnya peningkatan kesejahteraan masyarakat melalui program-program unggulan berkelanjutan termasuk di bidang pendidikan, kesehatan, dan perekonomian. "Kami hadir untuk menjadikan Pangkep lebih hebat, maju, sejahtera, dan berdaya saing," ujarnya.

Sementara itu, Abdul Rahman Assagaf menyoroti pentingnya pemberdayaan masyarakat di Bumi Tiga Dimensi ini di bangun, kami MYL ARA berkomitmen untuk mengembangkan berbagai sektor sebagai tulang punggung ekonomi daerah. "Kami ingin semua masyarakat, dari daratan hingga kepulauan dan pegunungan, merasakan pemerataan pembangunan," tegasnya.

Kampanye akbar ini juga dimeriahkan penampilan seni budaya lokal dan artis ibu kota yang menghibur para peserta. Para simpatisan tampak antusias menyaksikan rangkaian acara yang dipadukan dengan orasi politik dan hiburan. Hal ini semakin memperkuat hubungan emosional antara Paslon MYL-ARA dan masyarakat Pangkep.

Dua mantan Bupati Pangkep Andi Baso Amirullah dan H Syamsuddin Hamid turut hadir dan memberikan dukungan penuh kepada MYL-ARA. Ia menyampaikan keyakinannya bahwa pasangan ini mampu membawa Pangkep ke arah yang lebih baik. "MYL-ARA adalah pasangan terbaik untuk memimpin Pangkep. Mari kita satukan tekad untuk memenangkan mereka," serunya.

Dengan antusiasme yang begitu tinggi, kampanye ini menjadi momentum penting bagi MYL-ARA untuk menggalang dukungan maksimal. Ribuan pendukung yang hadir menunjukkan bahwa pasangan ini memiliki basis massa yang solid dan optimisme untuk meraih kemenangan di pemilu mendatang. (Herman Djide)